

FREIBAD-SANIERUNG

Der Shuttle-Service kommt in den Schulferien!

Dr. Albrecht Achilles, Vorsitzender des Ausschusses für Bauen und Infrastruktur: „Wir freuen uns, dass wir mit unseren Kooperationspartnern einen Shuttle-Service für die Sommerferien auf den Weg gebracht haben, den die Stadtverwaltung nun umsetzen wird. Das Angebot richtet sich insbesondere an Familien, Kinder und Jugendliche. Der Bus wird mehrmals täglich Passagiere im Stadtgebiet einsammeln und direkt zum Freibad in Reinheim bringen. Uns ist bewusst, dass gerade in Hitzeperioden die sanierungsbedingte Schließung unseres Dieburger Freibads eine erhebliche Einschränkung für alle begeisterten Schwimmer und Sonnenanbeter bedeutet. Deshalb war es uns im Parlament sehr wichtig, zumindest für eine komfortable und umweltfreundliche Alternative zu sorgen.“